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Beitrag von „Faantir Gried“ vom 11. November 2017, 14:08

Aber Jonas, genau wie damals wurde das Projekt doch nur von wenigen getragen und lebte von
deiner technischen Expertise. Ich weiß nur noch, dass wir in der Anfangsphase heftig debattiert
hatten, aber nach einem dreiviertel Jahr war die Luft raus. Ich habe damals nur die VETO-Charta
geschrieben und saß ein wenig im Planungsrat herum, aber die Majorität der Leute würde
nichtmal dann arbeiten, wenn es langfristig für sie persönlich Spaß bringen würde. Sie wollen
allesamt bedient werden.
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